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令和５年３月定例会議 一般質問通告書一覧【確定版】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ ５番 

草間 典夫 

議   員 

（一問一答） 

１大花羽小学校校

舎等跡地の利活

用について 

①校舎の利活用について，どのように検討しているかを問う。 

・現時点で利活用を決定しているところはあるのか 

・教室数の確認及びどのくらいのスペースを利用するのか 

・校舎外周辺の利用についてはどうか 

・一部改修などの必要性はあるのか 

・利用開始予定はいつからか  

②他の空きスペース利活用の候補や検討していることについ

て問う。 

・空きスペースの利活用を今後どのように進めていくのか 

・公募などは行わないのか 

・隣接する公民館との併用などについてはどうか 

・不登校増への支援強化として，適応指導教室増設はどう 

 か 

・思い出や歴史を振り返られる部屋を作りたいがどうか 

・屋上の利用についてはどうか（太陽光パネル設置など） 

③グラウンド，体育館の利活用について問う。 

・学校開放の利用状況はどのようになっているか 

・学校開放としての継続使用についてはどうか 

・それぞれの施設の利用方法で検討していることはあるか 

・管理主体はどこになるのか 

④今後における統廃合後の校舎等跡地利活用の方向性につい

て問う。 

２ ４番 

石塚  剛 

議   員 

（一問一答） 

１デジタル田園都

市国家構想に伴

う当市の取組と

今後について 

デジタル田園都市国家構想に伴う当市の取組の現状と今後

について伺う。 

①デジタル田園都市国家構想とは，どのような内容かを伺う。 

②デジタル田園都市国家構想に向けた取り組みと計画につい

て伺う。 

③マイナンバーカード取得について伺う。 

④デジタル推進委員の設置や今後の計画について伺う。 
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３ ６番 

吉原 晴照 

議   員 

（一問一答） 

１常総市立小中学

校適正配置実施

計画について 

①適正配置実施計画の具体的実施は２０２２年４月が基準な

のか伺う。 

②小学校適正配置実施計画の進捗状況を伺う。 

・第一段階の大花羽小・菅原小について 

・第二段階の大生小・五箇小について 

・第二段階の石下小・玉小・豊田小について 

③中学校適正配置実施計画の進捗状況を伺う。 

・第一段階の水海道中・鬼怒中について 

④統合予定の校舎の計画を伺う。 

・小学校の第一段階計画で統合した校舎の対応（跡地含む） 

・中学校の第一段階計画で統合した校舎の対応（跡地含む） 

⑤小中学校適正配置実施検討委員会の来年度の予定を伺う。 

４ １６番 

岡野 一男 

議   員 

（一問一答） 

１財政調整基金の

活用について 

防災先進都市の充実にあてる考えはあるか伺う。 

２予算の組み方に

ついて 

新規，継続予算の積算について伺う。 

３児童・生徒の給

食費について 

子育て世代の支援の一環として無料化を図るべきと考える

が，市の考えを伺う。 

５ ２番 

栁井 真吾 

議   員 

（一問一答） 

１おくやみ窓口に

ついて 

 年間の出生者よりも死亡者の方が多い時代となり，遺族の

皆様の死亡に伴う手続きにおける負担を少しでも軽減できる

よう，以下の質問をする。 

①年間の死亡届の件数と死亡に関する手続きの流れ，また，

いくつの窓口を経て，手続きの時間がどれだけかかるのか

伺う。 

②おくやみ窓口の設置について伺う。 

③おくやみハンドブックの作成を提案するが当市の見解を伺

う。 

２帯状疱疹ワクチ

ン接種費用の助

成について 

 新型コロナウイルスの影響で免疫力が低下し，帯状疱疹の

罹患者が増えている。帯状疱疹について，以下の質問をする。 

①帯状疱疹の予防が肝要と思うが，予防策について伺う。 

②５０歳以上の方にはワクチン接種があると聞いたが，どの

ようなワクチンなのか，またその効果について伺う。 

③帯状疱疹のワクチン接種の費用について伺う。 

④費用助成を行っている自治体について伺う。 

⑤市民の健康を守るため，本市においても接種費用の助成を

提案するが見解を伺う。 
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６ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問一答） 

１会計年度任用職

員の処遇改善に

ついて 

①勤勉手当はどうなったか伺う。 

②最低賃金を守るための規則について伺う。 

２インボイス問題

について 

①市役所と請負業者，納入業者の関係について伺う。 

②シルバー人材センターの処遇改善について伺う。 

３保育所問題につ

いて 

①保育士の配置基準について伺う。 

②民間保育士への具体的な支援策はあるか伺う。 

７ １番 

佐藤 剛史 

議   員 

（一問一答） 

１市内の道路整備

について 

①道路整備要望の現状について問う。 

②過去数年間における予算の状況について問う。 

③今後の方針と取り組みについて問う。 

２職務専念義務免

除が受けやすい

環境整備につい

て 

①所属部署以外の研修参加について問う。 

②承認者の在り方について問う。 

③研修を受講した場合の人事評価について問う。 

８ １７番 

茂田 信三 

議   員 

（一問一答） 

１市政を問う ①きぬ医師会小児科の診療について，今まで質問にどう対処

したか問う。 

②道の駅の追加契約について問う。 

③入札について落札価格が異常に高いと思うが，この現状と

対処方法について問う。 

９ １４番 

坂巻 文夫 

議   員 

（一問一答） 

１内守谷地区のま

ちづくりについ

て 

①内守谷工業団地周辺地区の産業用地創出の検討状況につい

て尋ねる。 

②内守谷地区のまちづくりの現在の状況とこれからについて

尋ねる。 

③まちづくり協議会について尋ねる。 

１０ ９番 

大澤  清 

議   員 

（一問一答） 

１道路の整備につ

いて 

①道の駅から市内の施設や商店へ誘導する道路等整備計画に

ついて尋ねる。 

②自転車走行の道路標示について尋ねる。 

③道路の白線等について，管理主体の警察や自治体での補修

の仕組みについて尋ねる。 

２家庭から出る一

時多量ごみにつ

いて 

①旧水海道地区における家庭から出る一時多量ごみのニーズ

について尋ねる。 

②旧石下地区における家庭から出る一時多量ごみのニーズに

ついて尋ねる。 

③旧石下地区においても，許可業者での収集運搬が必要と思

うが見解はどうか尋ねる。 
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１１ １１番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問一答） 

１新型コロナウイ

ルス感染症の

「５類感染症」

への移行に伴う

当市の対応につ

いて 

①令和５年５月８日より，新型コロナウイルス感染症が「５

類感染症」へ移行するが，これに伴い市民に対する行政対

応はどのように変化するのか伺う。 

②移行後に予測される諸問題への取り組みについて伺う。 

③新型コロナウイルス感染症発生時から現在に至るまで，市

内の医療機関がどのような対応をとっているのか，また移

行後の対応変化について伺う。 

２学校給食を巡る

諸問題について 

①学校給食への異物混入問題について，その混入の経緯と対

応，今後の対策について問う。 

②給食用牛乳におけるプラスチックストローの削減に向けた

取り組みについてその経緯と問題点について問う。 

１２ ２０番 

水野  昇 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１常総市の将来の

展望について 

①これからのまちづくりについて市長に問う。 


